



**BÜNDNIS 90  
DIE GRÜNEN**

FRAKTION B' 90/DIE GRÜNEN, RATHAUSPLATZ 2, 90403 NÜRNBERG

An den Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg  
Dr. Ulrich Maly  
Rathaus

90403 Nürnberg

*Werka - NüBad*

<b>OBERBÜRGERMEISTER</b>		
2 8. APR. 2009 / ..... Nr. ....		
2.BM	1 Zur Kts.	3 Zur Stellungnahme
	2 z.w.v.	4 Antwort vor Ab- sendung vorlegen
		5 Antwort zur Unter- schrift vorlegen

*Maly*

**BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**  
Stadtratsfraktion Nürnberg

Rathausplatz 2  
90403 Nürnberg

Tel: (0911) 231-5091  
Fax: (0911) 231-2930  
gruene@stadt.nuernberg.de

Bus: Linie 36, 46, 47 (Rathaus)  
U-Bahn: Linie 1 (Lorenzkirche)

### Neugestaltung des Nürnberger Westbades

Nürnberg, 28. April 2009

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Entscheidung des Preisgerichtes zur Neugestaltung des Nürnberger Westbades hat erwartungsgemäß zu öffentlichen Diskussionen geführt. Die AnwohnerInnen des Westbades haben sich schon im Vorfeld zu den Auswirkungen des Neubaus hinsichtlich des Baumbestandes und des Lärmschutzes geäußert und sich im gesamten Verfahren intensiv eingebracht. Mit Eröffnung der diesjährigen Freibadsaison hat sich nun vor dem Westbad eine neue Initiative zu Wort gemeldet, welche die Überarbeitung des Siegerentwurfes an zwei Stellen anregt. Die Gespräche mit den VertreterInnen der Initiative waren lösungsorientiert und wohlwollend.

Der Initiative geht es vor allem um zwei Punkte. Zum einen sollte versucht werden, die Wasserfläche im Schwimmerbecken so zu verändern, dass weiterhin acht 50-Meter-Bahnen zur Verfügung stehen. Zum anderen wurde die Frage aufgeworfen, ob die vorgesehene Möblierung der Nichtschwimmer-Bereiche nicht überarbeitet werden sollte, da zu wenig Raum für Kinder zur Verfügung stünde, die in Ruhe schwimmen lernen wollen.

Wir bitten die Verwaltung in der nächsten Sitzung des Ausschusses Nürnberg-Bad um Beantwortung folgender Fragen:

1. Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit, die Wasserfläche im Schwimmerbecken so zu überarbeiten, dass weiterhin acht 50-Meter-Bahnen zur Verfügung stehen?
2. Wie sieht die Verwaltung die Möblierung des Nichtschwimmer-Bereiches hinsichtlich der Anforderung, genügend Freiraum für Schwimm-SchülerInnen vorzuhalten?

Mit freundlichen Grüßen

*A. Mletzko*

Achim Mletzko  
Stadtrat